

Sábado, 21 de xaneiro de 2012

El carballo centenario de Toba pierde sus ramas

El árbol de la parroquia ceense estaba en mal estado y fue podado por el Ayuntamiento a instancias de los vecinos

El carballo del campo de San Adrián, un árbol centenario, conocido y valorado en la parroquia de Toba (Cee), sufrió esta semana un notable cambio tras ser sometido a una poda por encargo del Ayuntamiento.

Los propios habitantes del lugar, a través de la Asociación de Vecinos de Toba, de reciente creación, habían pedido al alcalde que se tomaran medidas con el árbol para tratar de salvarlo de su deterioro. El ejemplar de Toba había sufrido tiempo atrás daños en sus raíces y parte de sus ramas estaban podridas y amenazaban con caer. La propia presidenta de la asociación vecinal, María Isabel Fernández, entendía que suponía un riesgo tener el carballo como estaba.

La poda se llevó finalmente a cabo, pero Fernández explica que no todo salió como tendría que haber salido. Dice que solicitaron al Ayuntamiento que se hiciera con personal especializado, que fuera lo más leve posible, y que se llamase a la entidad vecinal cuando se llevasen a cabo los trabajos. Querían estar presentes para lo que se hacía y cómo, ya que el carballo es único y muy representativo de la parroquia. Dice que nadie llamó antes de ponerse manos a la obra.

Lo peor, cuenta, es que alguien decidió por su cuenta llevarse los dos tractores de leña que se sacaron a casa de un particular, algo cuando menos «atrevido y abusivo», dice.

